



Communiqué de presse

Le 3 mars 2023

Territoire de Solidarité :

232 211 € collectés pour les jeunes en situation de handicap

Grâce au soutien et à la mobilisation de tous, **60 jeunes en situation de handicap**, 34 en Vendée, 16 en Charente-Maritime et 10 en Deux-Sèvres, vont pouvoir réaliser ce projet qui leur tient à cœur :

- Des prothèses adaptées pour permettre à **Rudy** de pratiquer ses activités sportives (*Thézenay*).
- Des séances d'équithérapie pour favoriser la motricité de **Martin** (*La Ferrière*).
- Un stage de rééducation intensive pour permettre à **Louis** de progresser et devenir autonome. (*La Tremblade*)

12 000 donateurs investis

Les fonds ont été récoltés grâce à **Territoire de Solidarité**, une collecte de dons de grande envergure organisée du 1^{er} décembre au 31 janvier 2023. Plus de 12 000 donateurs, particuliers et entreprises, se sont mobilisés.

Ces dons vont contribuer à donner vie aux projets des jeunes, dans des domaines bien différents :

- **Equipements** (tricycle adapté, aménagement de la maison, tablette de communication...)
- **Soins** (séances de psychomotricité, de kinésithérapie intensive...)
- **Bien-être** (séances de médiation animale, chien d'accompagnement...)

Les projets des familles sont à découvrir sur www.territoiredesolidarite.fr

De la reconnaissance face à la générosité

« Nous ne trouvons pas de mots assez justes pour vous faire part de notre gratitude, alors simplement : un grand MERCI ! Nous sommes toujours étonnés et touchés par tant de générosité. Il est certain que dans ce genre de situation, il vaut mieux être le donateur que le receveur. Mais là c'est bien plus qu'un coup de pouce que vous nous offrez, ça va réellement permettre de débloquer le projet et ainsi nous enlever une épine du pied ». Famille de Lucien

"WAOUH" voilà ce qui me vient spontanément pour exprimer toute la gratitude pour ce montant qui va réellement contribuer à la réalisation de ce projet d'aménagement des rails dans le logement pour Raphaël » Famille de Raphaël

« D'habitude il faut mener un vrai combat pour obtenir une telle somme pour des soins non remboursés, malgré le handicap reconnu. Merci ! » Famille de Lya

Une opération portée par le Crédit Mutuel Océan

Le Crédit Mutuel Océan a lancé cette opération solidaire d'envergure via son association « *Crédit Mutuel Océan pour le territoire* ». Aux côtés des habitants de territoire, le Groupe s'est fortement mobilisé en versant 100 000 euros.

Pour son Président, André Lorieu Territoire de Solidarité est une « *Illustration concrète des valeurs du Crédit Mutuel Océan. Elle marque de manière forte notre volonté d'être utile au territoire et à ses habitants.* »

Contacts presse et informations

Crédit Mutuel Océan

Christelle LEBRETON - Responsable communication

02 51 47 54 49

christelle.lebreton@creditmutuel.fr

tds@creditmutuel.fr

Sur www.territoiredesolidarite.fr, retrouvez la liste des familles du dispositif.

